
Новости по поводу модернизации старшей школы «Jefferson», январь 2024 г. 

 

Это сообщение является частью регулярной серии новостей от команды по модернизации 

школы «Jefferson», чтобы вы были в курсе процесса обновления планов. 

 

Последние новости 

В декабре 2023 года Совет директоров Портлендского школьного округа поручил 

Департаменту модернизации школ (Office of School Modernization) пересмотреть планы по 

модернизации старшей школы «Jefferson». Обновленный план будет представлен Совету 

директоров не позднее апреля 2024 года. 

 

Согласно резолюции (текст можно прочесть здесь) в обновленном плане указаны такие 

цели:  

• Во время строительства ученики и сотрудники школы «Jefferson» остаются в 

здании.  

• Целевое количество учеников – 1 700.  

• Снести здание 1909 года.  

• Соответствие текущей программе Портлендского школьного округа по 

образованию в старшей школе. 

• План не будет включать в себя совместное размещение Центра передового опыта 

чернокожих учащихся (Center for Black Student Excellence), средней школы «Harriet 

Tubman» или других программ, не связанных со старшей школой «Jefferson». 

 

Это означает, что ученики старшей школы «Jefferson» останутся в своем здании в 

следующем учебном году и до тех пор, пока новое здание не будет построено. 

Дополнительные сведения см. в документе за декабрь 2023 г.: «Новости по поводу 

модернизации старшей школы «Jefferson».  

 

На каком этапе находится проект модернизации школы «Jefferson» 

https://meetings.boardbook.org/Documents/WebViewer/915?file=3be36cb2-6d84-45f4-a61d-4271337ca9e7
https://www.pps.net/cms/lib/OR01913224/Centricity/Domain/62/Jefferson%20Modernization%20Project%20Update%20Dec%202023%20WEB%20FINAL.pdf
https://www.pps.net/cms/lib/OR01913224/Centricity/Domain/62/Jefferson%20Modernization%20Project%20Update%20Dec%202023%20WEB%20FINAL.pdf


Команда встретилась с сотрудниками администрации города Портленда, чтобы получить 

больше информации о требованиях к землепользованию. Городские власти предоставили 

информацию о двух возможных путях сноса здания 1909 года постройки:  

1. Запрос на исключение объекта из списка природоохранного округа Пьемонта 

(Piedmont Conservation District). 

2. Запрос разрешения на снос здания 1909 года. 

 

Команда проекта собирает информацию для официальной конференции по оказанию 

ранней помощи в конце января с городскими властями, что является первым 

необходимым шагом для любого из этих направлений.  

 

Команды проектирования и дизайна здания также работают с подрядчиками над 

пересмотром планировок, которые позволили бы ученикам оставаться в здании во время 

строительства. Команды рассматривают вопрос о том, какие здания, существующие или 

новые, понадобятся для обеспечения учеников академическими, спортивными и 

общественными программами во время строительства. 

 

Следующая сводка новостей выйдет в начале февраля. Если у вас есть какие-либо 

вопросы, пожалуйста, напишите нам по адресу: JHSBond@pps.net. Посетите веб-сайт 

модернизации для получения дополнительной информации о проекте.  

 

Команда проекта модернизации школы «Jefferson» 

 

mailto:JHSBond@pps.net
https://www.pps.net/site/Default.aspx?PageID=18661
https://www.pps.net/site/Default.aspx?PageID=18661

